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Abstract (en)
The bench (1) has a chassis (2) for receiving a continuous mold (3) comprising T-shaped parallel fingerprints (4) extending in a predetermined
length arranged for fabricating a series of linear elements in parallel and in axial extension of each other. The continuous mold consists of molding
modules (30) that are assembled end to end by interlocking units integrated and associated with a fixation unit in a manner to ensure alignment and
straightness of the fingerprints along entire length of the bench.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un banc de moulage (1) comportant des empreintes (4) parallèles s'étendant sur une longueur prédéfinie agencées
pour pouvoir fabriquer les éléments linéaires par série d'éléments parallèles et dans le prolongement axial les uns des autres. Il est caractérisé
en ce qu 'il comporte un châssis (2) apte à recevoir un moule continu (3) constitué de plusieurs modules de moulage (30) comportant lesdites
empreintes (4), ces modules de moulage (30) étant assemblés bout à bout par des moyens d'emboîtement intégrés et associés à des moyens de
fixation, agencés pour assurer l'alignement et la rectitude desdites empreintes (4) sur toute la longueur dudit banc de moulage (1).
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